令和3年第1回瑞浪市教育委員会定例会会議録

(要点筆記)

日 時 令和3年1月27日(水) 9時30分開会

場 所 瑞浪市役所 4階 全員協議会室

日程第1 前回の会議録の承認

日程第2 本日の会議録署名委員の指名

日程第3 教育長諸般の報告

出席者

瑞浪市教育委員会

教育	 手長	Щ	田	幸	男
1	番	羽	柴		誠
2	番	可	児	恵	太
3	番	加	藤	博	之
4	番	柴	田	洋	子

説明のため出席した事務局職員

事務局長	南	波		昇
事務局次長兼学校教育課長	薄	井	義	彦
教育総務課長	林		恵	治
社会教育課長	大	Щ	雅	喜
スポーツ文化課長	和	\blacksquare	光	浩

職務のため出席した事務局職員

教育総務課長補佐兼総務係長 数育総務課総務係 安藤みちる 教育長

9時30分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。

一市民憲章朗誦一

教育長

日程第1、前回の会議録の承認を行います。

会議録は、3番 加藤博之委員と4番 柴田洋子委員を会議録署名委員に指名しております。

承認の署名をお願いします。

一会議録承認署名—

教育長

日程第2、本日の会議録署名委員の指名を行います。

本日の会議録署名委員は、教育長において、1番 羽柴 誠委員と2番 可児恵太委員の2名を指名します。

教育長

日程第3、教育長諸般の報告に移ります。

特に2点についてお話したいと思います。

1月10日瑞浪市成人式について経緯等説明します。本市としては成人式の形を変え、式のweb配信をしました。

12月25日に県の新型コロナウイルス感染症対策会議及び市の対策会議があり、県より成人式の開催の見直しの要請がありました。それを受けて対応をしました。県の要請根拠は、感染者の激増、医療体制のひっ迫、式と式の後の会食などによる感染拡大に危惧しているという理由から見直しについて依頼があり、それを受けて、25日、26日に市の対策本部会議が開催され、26日、27日の正午までにわたり、成人式実行委員会にメールによる意見を募りました。実行委員の意見をまとめると中止に関することについて理解を得られたが、思い出に残るものにしたいという意見があったため、その意見を受けて市の対策本部会議が開かれました。会議で成人式のオンライン開催の実施を決定しました。

会場や式典前後への懸念や健康安全を最優先すること、収束が予測できず、開催の目途を示すことができないことから、延期はしないという決定をしました。決定事項を 26 日の夕方、HP に掲載、プレス発表しました。その後はたくさんの意見をいただき、メールが 34 件、電話が 4 本、窓口は 1 件ありました。内容の多くがなぜ延期ではないのかということでした。年末年始は対応のために職員が文化センターで待機しましたが、29 日以降はそこまで多くの対応事例はありませんでした。

28日に新成人あてに中止案内を郵送、市長に面談をしたいということで新成人が2名市役所に来庁しました。内容としては、中止とした根拠について説明が欲しい、なかなか集まる機会はないので実施してほしい、晴れ着を着る機会を奪わないでほしいというものでした。市の対応について説明をしましたが十分納得していただけずに帰られたということが現状でした。同じ日の午後に成人式実行委員会の代表も市長と面談をしました。内容は、中止については、理解できるが、やはり何かやりたいということで、ランウェイという方式が提案されました。ランウェイとは、ファッション

ショーのときにステージで歩くことだそうですが、成人式の午後、新成人が文化センターに集まって、ステージで晴れ着の姿を写真撮影したり、新成人としての抱負を語ったりする場を設けたいということでした。その提案を受けて実施の方向へ進めてきました。30日にランウェイを行うという案内を新成人に郵送し、プレス発表をしました。式までに成人式実行委員会は何度も集まり理解を得られるように情報発信をし、準備をしてきました。

新成人対象者は 484 名ですが、事前の出席確認では 370 名が式への出席を希望していましたが、ランウェイへの出席は 120 名ほどでした。式の様子は YouTube を利用して式、ランウェイを Web 配信し、おりベネットワークには、当初、実行委員会から依頼したときは費用がかかるので中継は難しいとあきらめていましたが、おりベネットワークからやらせてほしいと依頼がきて、当初の番組構成を変えて、中継していただきました。

成人式実行委員会が自分たちの力でやり遂げたことに頼もしさを感じました。

1月26日に一色幼児園の市の指定研究発表会が行われました。コロナ禍ということで、他の園の先生の参観をなしにし、園児たちの活動を zoomでライブ配信し各園で見ることになりました。その後各園で研究会を個別で行いました。コロナ禍の一つの方式としていい発表会ができました。一色幼児園ですべての園の市の指定研究発表会は終了しました。教育委員会としては、これで園の市の指定研究発表会は終わりにしたい理由としては、幼保一体の中で研究体制の在り方が定着したので、発表会をしなくてもそれぞれの園で有意義な研究していくことができるだろうということが1つ、もう1つは、幼児教育無償化に伴って、幼児園の現場の職員の負担が増えてきているので、働き方改革、負担軽減の一環として研究発表会をこれをもって閉じることと決定しました。

以上、教育長の事務報告とします。

教育長

本日の定例会には議案が提出されておりませんので、これをもちまして、 令和3年第1回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。

9時44分 終了

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。

教	育	Ĩ	長	
署	名	委	員	
署	名	委	員	

.....